

**Einfache Anfrage Bühler-Schmerikon / Rüegg-Eschenbach:
«Neuer Werkhof auf dem Ricken: eine Notwendigkeit?»**

Wie zu erfahren ist, soll auf dem Ricken der alte Wegmacherschopf mit Haus abgebrochen werden.

Auch der in den Achtziger-Jahren erbaute Werkhof soll einem Neubau weichen.

Vergleicht man oberflächlich betrachtet den heutigen relativ gut erhaltenen Bau mit dem Projekt Neubau, so sind die beiden Gebäude geradezu identisch.

Wir bitten die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Was für eine Zweckbestimmung erfüllt heute der bestehende Werkhof Ricken?
2. Drängen sich Nutzungsänderungen auf und erfordern unbedingt einen Neubau?
3. Warum dann ein Neubau, wäre nicht eine Sanierung des heutigen Werkhofs eine preisgünstige, sinnvolle Lösung?»

1. Dezember 2021

Bühler-Schmerikon
Rüegg-Eschenbach